## あかるいまち21

No.1096 号 2017 年 12 月 25 日 組織部 TEL082-532-1264

	14万米山	4万~11万
組合員ふやし	70 人	978 人
出資金ふやし	448 万円	7385 万円
純 増	109 万円	1122 万円

## 料理班会 in 吉島支部

吉島支部では、前回開催した広島市高齢者担当の行政官による講演会「安心サポート講座」に続き、 「料理班会」を吉島福祉センターの調理室で行ないました。前回参加された35名の方にもお声掛け して、合計 19 名が参加されました。2 グループに分かれ、吉島支部の料理の先生である内山さんに よるレシピに沿って、みんなでわいわい作りました。

役割は自然とみんなで分担し、おしゃべりも楽しみながら調理していきました。酢の物、汁物、焼

き魚、麻婆ナス、フルーツなど手分けしてあっとい う間に出来上がりました。

レシピは、それぞれの料理にされた一工夫で全然 違うものになり、とても美味しく笑顔でいただきま した。

後日、何人もの人から「楽しかった~」「美味し かったよ~」と声がかかり、レシピを考えた方も支 部の運営委員もやりがいを感じると語っておられ ました。料理班会が広がりを作っていく可能性を感 じる機会となりました。



## なかよし保育園 冬まつりで健康チェックデビュー

12月9日(土) 中広にあるなかよし保育園の冬まつりで、横川三篠支部が「あおぞらけんこうチ ェック」デビューを果たしました。

以前から「うちの支部もあおぞらけんこうチェックができそうな場所がないかね~」との思いはあ りながらも実現できなかったのですが、生協強化月間らしい動きができないかと話し合いの中で、元 保育士さんのK支部長さん、一副支部長さんのつながりの中でたどり着いた取り組みです。



まつりの前日には体組成計や血圧計、握力計の 使い方や記録の取り方を再学習。満を持して臨 んだ当日、時折小雨がちらつき、体組成計の計 測で靴下を脱いでいただくのもはばかられるほ どの冷たい冬空でしたが、5名の方の健康チェ

ックを行いました。2時 間ほどの取組みの中で元 気な子ども達、お店や餅 つきでがんばるパパ・マ マたちとの会話も楽し めた、わくわくドキドキ のデビュー戦でした。



横川三篠支部

